

« Des bâtiments rénovés et neufs pour l'école Saint-Pierre »

La Chapelle-Hermier - 03 Septembre 2015



De gauche à droite : Karen Boursereau, directrice ; Marion Loisy, nouvelle enseignante ; Marie Jollivet et Béatrice Dumeige (Asem) |

La rentrée à l'école Saint-Pierre se fait traditionnellement avec les familles, qui étaient accueillies lundi soir, autour d'un goûter. L'occasion pour les enfants et leurs parents de découvrir une école complètement transformée.

En effet, le projet immobilier de la petite école est achevé et joliment réussi. Un pôle neuf et des classes totalement rénovées. Un véritablement changement avec des classes spacieuses, claires et colorées. « **Et tout cela grâce aux parents de l'Ogec** (organisme de gestion de l'enseignement catholique), **avec le soutien de l'Udogec** (Union départementale des organismes de gestion de l'enseignement catholique) », déclare Karen Boursereau, la directrice lors de la visite.

Côté effectif, l'école accueille, cette année, 57 élèves, répartis en trois classes : la maternelle, avec Karen Boursereau aidée par Béatrice Dumeige, Asem (Agent spécialisé des écoles maternelles) ; les CP-CE1, avec Marie Jollivet, et les CE2-CM1-CM2, avec Marion Loisy, nouvelle enseignante. Marie-Christine Mallard intervient dans le cadre du regroupement d'adaptation. « **Notre thème d'année sera Voyageons à travers les époques. Une manière de faire découvrir, aux enfants, le temps qui passe et de participer au projet pluridisciplinaire de l'Ugsel Vendée 2015-2016 : De faulx et d'épée Tiffauges 2016.** »

Autres projets menés avec l'Ogec : une fresque entourant l'école et la peinture du préau. Le projet d'établissement va être réécrit et adapté à l'école. Des activités pédagogiques complémentaires sont proposées aux élèves qui en ont besoin, le lundi, de 16 h 30 à 17 h 30.

Contact : 02 51 34 60 72 ; ecole-priveelachapellehermier@wanadoo.fr